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郓城天气
今天：多云 27-35℃
明天：多云转雷阵雨 24-35℃
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菏泽市农副产品加工业工作会议在郓召开
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本报郓城讯 (记者 崔如
坤) 近日，中国共产党郓城县
第十四届委员会第二次全体
(扩大)会议隆重召开。出席会
议的有，县委委员34人，候补委
员7人。县纪委常委和有关方面
负责同志列席会议。

全委会认真传达学习了省
第十一次党代会和市委十三届
三次全体会议精神。

会议听取和讨论了县委书
记刘文林受县委常委会委托所
作题为《加快新旧动能转换，实
现全面争创一流，为建设幸福
和谐新郓城而努力奋斗》的工
作报告。

全委会充分肯定了今年
以来县委常委会的工作。一致
认为，县委常委会深入贯彻党
的十八大、十八届历次全会精
神，以习总书记系列重要讲话
特别是视察菏泽重要讲话精
神为指引，团结带领全县广大
党员干部群众，全面贯彻中央
和省、市委决策部署，认真落
实县第十四次党代会精神，牢
牢把握“决胜全面小康、实现
跨越发展”的目标定位，加快
实施“三六九”产业提升工程，
扎实推进新旧动能转换，全县
经济社会发展呈现良好态势。
经济转型升级步伐加快，民生
事业持续改善，改革工作亮点
纷呈，党的建设进一步加强，
其他各项工作也都取得了新
成效。

全委会对当前和今后一个

时期深入学习贯彻省党代会精
神作了全面部署。全委会指出，
要认真按照省党代会和市委全
委会的新部署、新要求，全面推
动各项工作取得新进展。

一是以新旧动能转换为
核心，努力在发展质量和效益
上创新突破。坚持以“四新”促

“四化”，更大力度地实施改革
创新，实施新型城镇化，发展
新型农业产业化，建设生态文
明，加快新旧动能转换步伐，
促进经济转型升级、提质增
效。

二是以和谐郓城建设为统
领，努力在民生事业发展上创
新突破。坚持以人民为中心的
发展理念，把脱贫攻坚作为第
一民生工程，深入推进扶贫车
间、返乡创业+扶贫和扶贫产
业带建设，确保完成年度减贫
任务；持续加大民生投入，办好
让人民满意的教育，大力发展
医疗卫生事业，完善社会保障
体系，着力改善交通出行条件，
深入开展矛盾纠纷大排查大化
解活动，全面提升群众的幸福
感和满意度。

三是以“互联网+党建”为
抓手，努力在基层党组织建设
上创新突破。坚持把抓好党建
作为郓城跨越发展、争创一流
的关键因素，全面加强党的思
想、组织、作风、反腐倡廉和制
度建设，推进管党治党真管真
严、敢管敢严、长管长严。

此外，全委会强调，要持续

推动干部作风转变，继续保持
苦干实干、锐意进取的好作风，
凝聚起走在前列争创一流的强
大合力，全面开创郓城跨越发
展新局面。

一要勇于担当加快发展。
全县各级领导干部要敢于担
当、善于担当、为担当者担当，
形成支持干事、鼓励担当的正
确导向。

二要聚精会神干事创业。
广大党员干部要切实增强干事
创业的能力水平，聚精会神思
发展、一心一意谋发展、合力共
为促发展。

三要严明奖惩推动落实。
要强化过程管理，实施全程督
查，通过严格考核、兑现奖惩，
形成比担当、比干劲、比奉献的
浓厚氛围。

全委会号召，全县广大党
员干部要以贯彻落实习总书记
系列重要讲话精神和省、市委
决策部署为动力，用上全部心
思，释放最大潜能，扎实做好各
项工作，为建设幸福和谐新郓
城而努力奋斗，以优异成绩迎
接党的十九大胜利召开！

本报郓城讯(记者 崔
如坤) 近日，郓城县十八
届人大常委会第三次会议
召开。县人大常委会主任王
广岱出席会议并讲话。县委
常委，常务副县长王效忠列
席会议。县人大常委会副主
任王秀丽主持会议。

会议听取审议并通过
了县政府关于2016年财政
决算(草案)的报告、2016
年县级预算执行和其他财
政收支审计情况的报告、
新型城镇化工作情况的报
告。审议通过了县政府提
交的三个政府购买服务资
金项目逐年纳入财政预
算，三个ppp项目逐年纳入
财政预算及中长期发展规
划的议案。

会议以投票表决的方
式选出了李耀亮为郓城县
人民政府副县长(挂职，时
间2年)，马洪臣为郓城县环
境保护局局长，王涛为郓城
县民政局局长。王广岱向被
任命人员颁发任命书，被任
命人员进行了宪法宣誓。

关于财政工作，王广岱
要求，要积极培育财源，稳
定收入，优化支出结构，填
补民生短板，强化预算编
制，规范预算调整，完善预
算管理，严格预算执行。

关于审计工作，王广岱
要求，要加强自身建设，打
造过硬的审计队伍，认真履
行职责，提高财政资金绩
效，突出重点领域，强化专
项资金审计，强化审计监
督，落实问题整改。

关于新型城镇化建设
工作，王广岱要求，提高思
想认识，搞好规划编制，注
重城镇功能，完善基础设
施建设，搞好产城融合，健
全城镇现代产业工程，加
强城镇综合管理，提高城
镇运行效率和政府公共服
务水平。

县人大常委会副主任
孙兴忠、陈修社、王奎益出
席会议。县法院、县检察院、
相关科局负责同志及县人
大机关有关委室负责同志
列席会议。

谱谱写写郓郓城城幸幸福福和和谐谐新新篇篇章章
中国共产党郓城县第十四届委员会第二次全体(扩大)会议召开

郓郓城城县县十十八八届届人人大大
常常委委会会第第三三次次会会议议召召开开

本报菏泽7月11日(记者
崔如坤 通讯员 李潘潘)
日前，菏泽市农副产品加工业
工作会议在郓城县召开。市委
副书记李建华出席会议并讲
话，市委常委、宣传部部长马
骏，市人大常委会副主任汤建
梅、孙忠生，市政协副主席陶
体华出席会议，市政府副市长
侯婕主持会议。郓城县委书记
刘文林、县政协主席王秀忠陪
同。

与会人员现场观摩了郓城
县七星电商创业园、龙泉健康食
品项目、绅联跨境电子商务产业
园、华宝食品、一鸣纺织等企业
和项目。李建华对去年以来的工
作给予充分肯定，分析了当前存
在的困难和问题。她指出，要充
分认识发展农副产品加工业的
重要意义，抓住难得的历史机遇
加快发展。

李建华要求，要围绕“打
造全国重要的农副产品精深
加工基地”目标，以更大的力
度、更实的举措推动农副产品
加工业加快发展，力争2019年

主营业务收入达到3300亿元，
形成食品加工、纺织服装、林
木加工三个千亿级产业集群
竞相发展的良好格局。

李建华强调，要重点实施
好“六项工程”：大力实施产业
提升工程，推动农副产品加工
业转型升级。大力实施招商引
资工程，推动全市农副产品加
工业产业链延伸、价值链提
升、供应链贯通。大力实施园
区建设工程，推动农副产品加
工企业园区化、集群化发展。
大力实施品牌创建工程，推动
各类农副产品加工企业争创
优质品牌，打造一批在全省全
国叫得响的农副产品加工品
牌。大力实施科技引领工程，
提高农副产品精深加工水平。
大力实施“互联网+”工程，让
农副产品加工企业插上电商
的“翅膀”。

菏泽各县区副书记、分管
农业副县长、农业局局长共计
80余人参加了会议，郓城县、
定陶区、曹县就农副产品加工
业发展情况作了典型发言。 与会人员现场观摩农副产品加工企业。 本报通讯员 李潘潘 摄
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